

## Italien Ausflug der Senioren vom 15. – 17. April 2013

So wie die Profis vom EV Zug reisten auch wir Senioren mit demselben Car nach Varese. Nach dem Gepäckeinlad in Oberkirch und Horw konnten wir entspannt die Auslosung der Flights vornehmen. Nach einem kurzen Kaffeehalt wurde unser erstes Ziel, der GC Varese anvisiert. Dass die Organisation unter unserem Reiseminister perfekt war, beweist schon, dass er für uns auch an einen Apéro und an neuen Logobällen dachte.

Im GC Varese war die Einfahrt zwar eng, dafür aber das umgebaute Kloster als Clubhaus weitläufig. Nach einer schönen Runde auf einem gepflegten Platz mit interessanter Topografie trafen wir uns wieder auf der Terrasse zum ausgiebigen Apéro. Das Nachtessen wurde im Restaurant (einer umgebauten Kapelle) eingenommen. Alle leckeren Speisen einzeln aufzuführen wäre an dieser Stelle verfehlt. Jedenfalls waren wir froh vom Car wieder bis vor den Eingang des Hotels gebracht zu werden.

Am andern Morgen stand GC Monticello auf dem Programm. Schon um 8.00 Uhr ging's pünktlich los. Wir spielten auf einer grosszügigen, eher flachen Anlage mit etlichen Bächen und Seen. Die gesponserten Bälle der fabric wear verschwanden innert Kürze. Der Apéro, der von sympatischen jungen Damen serviert wurde, konnte sogar den letzten schlecht Spielenden aufheitern. Für die gut Spielenden wurden Preise verteilt. Nach einem Abendessen im Hotel konnte sich jeder für den frühen Start am anderen Tag vorbereiten.

Der Golf die Laghi war für den Schreiber sowie auch viele andere der Golf die Legni. Die Geräusche, wenn Golfbälle auf Holz treffen, waren nicht zu überhören. Die Anlage hat aber den meisten gut gefallen und nach dem Lunch konnten wir entspannt im Car dösen.

Nochmals herzlichen Dank an unseren Organisator Hansjörg Zingg und die Idee mit dem Car sollte öfters verwendet werden.

Franco Lancini



